



南阿蘇村立南阿蘇中学校 学校だより

ハーモニー



村の指導員を招いて、先生たちの参観授業が始まりました

生徒のみなさんに「勉強は大切」と日頃、話している先生たちですが、生徒のみなさんの学力が高まる授業ができるように、先生たちも「勉強」をしています。今年度、最初に参観授業に取り組んだのが3年主任の廣島先生です。村教育委員会の宮本指導員に来ていただいて3年1組の数学授業を見てもらいました。新型コロナ対策のために大きな声での発言やグループ活動には制限がありますが、その中で「生徒が授業の主体」となるような工夫についてアドバイスをいただきました。 $x^2 + 10x + 16 = (x + 2)(x + 8)$ などの式の計算に関する授業でした。3年1組は授業中、授業後とよく質問をしていました。すばらしいと思います。今後、他の先生の参観授業がありますので、生徒のみなさん、先生方、これからお互いに頑張って実力を高めましょう。

(3年1組 授業風景です)



パーティションが届きました

コロナウイルス飛沫感染予防 アクリルパーティションを村教育委員会から全生徒分いただきました。高さが口鼻の位置より10cm以上高く、感染防止効果が高いものです。ありがとうございました。上記の授業参観の時はまだありませんでしたが、今後これによって授業中のグループ活動や話し合い活動ができます。また、着脱可能で、収納しやすくなっています。使用の仕方を工夫して感染防止に役立てます。



(2年1組 授業風景です)

生徒用パソコン機器が変わります

新型コロナウイルスの感染拡大に伴う休校の長期化により、全国的に学校の教育機器環境、インターネット環境を見直す契機となりました。本校でも村教育委員会の事業により、今週、パソコン室のすべてのパソコンの入れ替えが行われました。今後、遠隔学習等も可能なようになります。カメラやヘッドホン等も搭載されています。生徒用のタブレットの準備やインターネット環境等すべてが揃うのにはまだ時間がかかりますが、これも「新しい生活様式」に向けた取り組みの1つです。

(パソコン室の様子です) →

